

Presstext

Kunstfenster-Dießen



Ab Donnerstag, dem 1. Mai 2014 wird es aus künstlerischer Sicht abwechslungsreicher als bisher sein mit dem Auto durch Dießen zu fahren. In der Hofmark, der Hauptstraße zwischen See und Klosterkirche, eröffnet an diesem Tag um 14 Uhr im Rahmen der ersten Dießener Ateliertage das Kunstfenster Dießen. Nach dem Vorbild vergleichbarer Initiativen in Deutschland, Österreich und der Schweiz wird künftig an einer der verkehrsreichsten Stellen des Ortes im Kunstfenster eine ständige Präsentation zu sehen sein. Zwei bis dreimal im Jahr sollen Ausstellungen, Vorträge und offene Werkstattgespräche stattfinden, zu denen die Kunsthistorikerin Dr. Ulrike Gensbaur und der Maler Martin Gensbaur einladen. Den Auftakt macht der Gastgeber selbst mit aktuellen Ölbildern, Gouachen und Fresken. Korrespondierend zur Ausstellung „Nichtorte“, die am Freitag, dem 2. Mai um 19.30 Uhr im Studio Rose in Schondorf eröffnet wird, finden die Besucher der Ateliertage in der Werkstatt Martin Gensbaurs Bilder, die zur Reihe seiner Arbeiten zum Thema „Genius loci“ gehören. Wer Erklärung sucht, der hat am Sonntag, dem 11. Mai um 11 Uhr im Rahmen einer Matinee mit Vortrag und Künstlergespräch in Schondorf Gelegenheit, Hintergründe zu erfahren und mit dem Künstler persönlich zu diskutieren.

Kunstfenster Gensbaur, Hofmark 13, geöffnet an den Ateliertagen, 1. / 3. und 4. Mai, 14 - 18 Uhr, oder nach tel. Anmeldung unter 08807/948088

Infos: www.kunstfenster-diessen.de www.gensbaur.de